

Morgen 1-3

Der erste und der letzte Morgen

Von maykei

Kapitel 3: Morgen 3

Morgen 3

Die tatsächlich kugelförmige Lichtquelle vollendete sich, das letzte längliche Flackern löste sich vom Horizont und verschmolz mit der Kugel.

Noch hatte sie ihren Zenit nicht erreicht, doch schon strahlte sie heiß auf ein Loch in der Erde, die heiße Luft flimmerte. Die Grillen und Eidechsen hatten sich längst in ihre dunklen, kühlen Erdlöcher zurück gezogen und Stille lag über der öden Landschaft.

Eine Hand, lange Finger krallten sich unsicher in Erde.

Eine Gliedmaße folgte, noch eine, noch eine, noch eine. Schwarze Augen betrachteten die neue Umgebung, sie spiegelte sich in alles absorbierendem Schwarz.

Ausschalten der Geräte.

Haare flackerten im Wind, Klauen fuhren über erhitzten Sand. Ein seltsames Signal, als es hoch zur Sonne sah.

So etwas wie Faszination.

Befreiung von dieser unpassenden Welt.

Es gab noch keine Bezeichnung für diese. Nun mussten 2 Namen gefunden werden, um sie zu unterscheiden.

Der Schutzanzug des geschlechtslosen Wesens fiel zu Boden, wo bereits ein zweiter lag.

Es stank nach Mensch.

Doch das Gefühl, dessen Namen es nicht kennt, namens Ärger, verlung, als ein Siliziumkörper den Boden berührte.

Warm.

Lebendig.

Es hört die Steine knackten, krachen, die Grillen unter der Erde und fern, tief, Wasser. Es war leicht für die Gemeinschaft einen Zugang dazu zu schaffen und es zu verwenden.

Dieses Gefühl brauchte eine Vokabel, die ihm zugeordnet werden kann, denkt das Wesen, suchte Laute, Zeichen und strich mit Fingerspitzen, 15 an der Zahl, an langen, scharfen, tödlichen Gliedmaßen über den Boden: Erde.

Das Gefühl: Frieden.

Das hörte sich passend an, der Klang spiegelte den Eindruck wieder.

Stunden ging es bereits und es wurde schon wieder kühler. Die rote Kugel wanderte und auch es selbst, bis es den Körper fand.

Die blasse Anatomie eines funktionslosen Menschen.

Lebensfunktionen erloschen.

Es verband sich, loggte sich ein und fand in diesem verbrannten Körper eine Bezeichnung für diese Welt: Paradies.

Es hörte sich richtig an.

Der Moment seiner Ankunft und damit der Anfang der Neubesiedelung des "Paradieses" durch die Siliziumleben:

"Morgen".

~~~~~

Kommentar: So, das ist das Ende. So etwas kommt dabei raus, wenn ich 3 1/2 Stunden in einer Affenhitze in einem RE mit schreienden Kindern eingesperrt bin ^^; Hab mir schon seit Jahren vorgenommen, etwas über Blame! zu schreiben aber nie wollte es mir von der Hand gehen. Nun, hier das Resultat.